



Pressemitteilung Nr. 133

24.04.2020

STADTRADELN 2020 startet im September

Aufgrund der aktuellen Situation wird die diesjährige STADTRADELN-Aktion verschoben: Die landesweite Aktion findet vom 6. bis zum 26. September statt. Dies wurde aktuell vom saarländischen Wirtschaftsministerium, das die Kampagne organisatorisch und finanziell unterstützt, mitgeteilt.

Die Kampagne, die bundesweit vom Klimabündnis koordiniert wird, zielt darauf ab, den Radverkehr in der Stadt zu fördern und möglichst viele Menschen für das Radfahren im Alltag zu gewinnen, um dadurch Mobilitätsalternativen aufzuzeigen und auch gesundheitliche und freizeitrelevante Aspekte in den Vordergrund zu rücken. Weitere Infos hierzu finden sich unter www.stadtradeln.de.

Beim STADTRADELN sollen während des 21-tägigen Aktionszeitraums möglichst viele Kilometer beruflich sowie privat mit dem Fahrrad zurückgelegt werden. Mitmachen können alle, die in Neunkirchen wohnen, arbeiten, zur Schule gehen, studieren, in Vereinen aktiv sind etc. Es sollen sich vor allem Teams bilden. Diese können sich aus den unterschiedlichsten Gruppierungen ergeben. Egal ob aus dem Freundes- oder Familienkreis, den Arbeits- oder Vereinskollegen, Schülern, Studenten oder Parteien – die Hauptsache ist der gemeinsame Spaß am Radfahren. Selbstverständlich sind auch Einzelfahrer ganz herzlich willkommen, diese melden sich einfach in der „offenen Gruppe“ an.

Zum Abschluss der Aktion wird Oberbürgermeister Jörg Aumann auch eine stadtweite Prämierung ausgewählter Akteure vornehmen, sofern dies unter den dann gegebenen Umständen möglich ist. Weitere Infos zur Aktion und den Terminen werden rechtzeitig veröffentlicht, wobei Anmeldungen auch schon jetzt unter www.stadtradeln.de/neunkirchen-saar möglich sind.

Nähere Informationen finden sich unter www.stadtradeln.de oder bei den Ansprechpartnern aus dem Rathaus: Thomas Haas, Tel.: (06821) 202-229, E-Mail: thomas.haas@neunkirchen.de oder Anna Paquet, Tel: (06821) 202-228, Email: anna.paquet@neunkirchen.de.